

 Fecha: 12-07-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 492,4
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$ 643.583
 Favorabilidad: □ No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Casa de Acogida del Hospital Clínico retomará su función original como alojamiento para pacientes de otras provincias

Casa de Acogida del Hospital Clínico retomará su función original como alojamiento para pacientes de otras provincias

≫ El director del centro asistencial, Ricardo Contreras, aseguró que ya se encuentra en marcha el plan para restituir el uso original del inmueble.

rente a las consultas en torno al uso de la Casa de Acogida del Hospital Clínico, el director del centro asistencial, Ricardo Contreras, entregó una declaración pública en la que aclaró el estado actual del servicio y confirmó su pronta restitución como espacio de apoyo para pacientes de otras provincias que deben desplazarse hasta Punta Arenas para recibir atención de especialidad.

Contretas recordó que la Casa de Acogida fue concebida como un lugar de hospedaje y contención para usuarios del sistema de salud provenientes de ciudades como Puerto Natales, Porvenir y Puerto Williams. No obstante, con el inicio de la pandemia, el inmueble debió ser reorientado para albergar diversas prestaciones clínicas que requerían condiciones sanitarias adecuadas y espacios seguros para su funcionamiento.

Ante esto aclara que, pese a esta modificación temporal, el servicio de acogida no ha sido suspendido. Actualmente, se continúa entregando esta ayuda en una vivienda especialmente habilitada en calle Teniente Serrano, la cual ha mantenido su operación de manera continua. "Sólo en el primer semes tre de este año se han registrado 730 días de camas utilizados por pacientes de otras provincias, principalmente embarazadas y personas con tratamientos oncológicos, quienes requieren estadías más prolongadas", sostuvo el director del recinto de salud.



La Casa de Acogida del Hospital Clínico retomará la entrega de atención de su servicio original.

Sólo en el primer semestre de este año se han registrado 730 días de camas utilizados por pacientes de otras provincias, principalmente embarazadas y personas con tratamientos oncológicos, quienes requieren estadías más prolongadas

Al mismo tiempo, la Casa de Acogida opera como espacio clínico. Entre enero y junio de este año, allí se han entregado 5.851 prestaciones médicas en especialidades como Endocrinología, Diabetes y Nutriología, Reumatología, Medicina Interna, Neurología de Adulto y Unidad de Memoria. Además, ha servido como sede del Programa de Acompañamiento a Identidades de Género (Paig), lo que ha significado un promedio de 48 atenciones diarias.

Este volumen de actividad clínica representa un importante desafío para el hospital, particularmente en términos de logistica y planificación, razón por la cual se está elaborando un plan de reinstalación de estos servicios dentro del edificio principal del hospital. Según precisó Ricardo Contreras, la decisión institucional ya está tomada: la Casa de Acogida recuperará su uso original en el corto plazo.

"El objetivo es que ese espacio vuelva a ser un lugar de descanso y contención, cercano al hospital, para los pacientes que más lo necesitan", afirmó el director, reafirmando el compromiso del recinto con la ciudadania y especialmente con quienes deben desplazarse largas distancias dentro de la región para recibir atención médica.

La medida busca no sólo responder a una necesidad histórica del sistema de salud regional, sino también fortalecer el enfoque humanizado de la atención hospitalaria, garantizando condiciones dignas a quienes enfrentan tratamientos complejos lejos de sus hogares./LPA

